

Ploemeur

Ploemeur-cyclotourisme. 277.000km au compteur

5 décembre 2012

Fort de 75 adhérents âgés de 19ans à 83 ans, tous passionnés de vélo, le club Ploemeur-cyclotourisme, présidé par Jacky Vernanchet, se porte bien. Le club s'est réuni en assemblée générale, dimanche, à Océanis, en présence de deux adjoints: Marcel Rodriguez et Patrick Gargam. La bonne vitalité du club se traduit par une participation très forte des membres à toutes les sorties, mais aussi par les kilomètres parcourus: 277.000km à la dernière saison.

Les projets

Trois sorties hebdomadaires sont au programme, sur des circuits de 60km à 80km. Mais, pour certains, ces balades ne sont qu'une mise en jambe, d'autres vont plus loin et participent à de belles courses: le Grand Prix de Plouay, Pierre Bigot, semaine fédérale à Niort, la semaine internationale en Espagne... Tous apprécient l'esprit de camaraderie qui règne au sein du club. Ils rencontrent et participent également à de nombreuses activités en dehors de leur club, que ce soit à la Ligue de Bretagne de cyclisme, à la prévention routière, à des stages de premiers secours, ou encore pour donner un coup de main pour l'Essor breton... et auprès de leurs amis du club de Larmor-Plage.

Un nouveau bureau

Un nouveau bureau a été élu et se compose de président: Jacky Vernanchet; vice-président, Rémy Le Ridou; secrétaire et chargé du site internet, Jean-Claude Malot; trésorier, Patrice Fonrevez; responsable sécurité, Jean-Paul Dufau; chargé du lien social, Christian Jolivet.



Les adhérents apprécient l'esprit de camaraderie qui règne au sein du club.